

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Clermont-Ferrand, le 09 avril 2024

### **La Fondation SFR apporte un soutien financier à l'Association en faveur de l'Action Educative de Rochefeuille (AAER)**

La convention de mécénat pour l'Association en faveur de l'Action Éducative de Rochefeuille par la Fondation SFR a été signée en présence de :

- **Valérie Durand-Roche**, Directrice Générale du CHU de Clermont-Ferrand ; **Chamseaddine Meftah**, Cadre de santé ; **Louisa Yagoub Belghazi**, Assistante sociale et **Annie Bulgarelli**, Cadre Administratif.
- **Cyrille-Frantz Honegger**, Délégué Régional Centre-Est d'**Altice France SFR** et **Rokia Kablia**, collaboratrice d'**Altice France SFR**, marraine du projet financé par la Fondation SFR dans le cadre du **Fonds de soutien citoyen**.



*Alice Papon-Vidal - CHU Gabriel Montpied 1*

### La Fondation SFR soutient l'Association en faveur de l'Action Éducative de Rochefeuille

Dans le cadre de sa démarche responsable et citoyenne, SFR, via sa Fondation, a mis en place différents dispositifs tels que le Fonds de soutien citoyen (permettant aux salariés de parrainer un projet associatif), le tutorat ou encore le mécénat de compétences. Plus de 1 000 associations ont ainsi été soutenues par des salariés SFR depuis 2003. **Grâce à l'engagement de l'une d'entre eux, l'Association en faveur de l'Action Éducative de Rochefeuille a reçu une dotation de 5 000 €. Cette dotation permettra à l'AAER, d'acquérir des outils numériques adaptés aux besoins spécifiques des enfants accueillis, tels que des tablettes tactiles, des ordinateurs portables, des logiciels de communication assistée, des jeux éducatifs interactifs et un vidéoprojecteur.**

*Pour Cyril-Frantz Honegger, Délégué Régional Centre-Est d'Altice France SFR, « C'est un plaisir de représenter la Fondation SFR et d'être présent aujourd'hui pour soutenir une cause importante : celle de la lutte contre l'exclusion numérique et sociale. Nous sommes honorés de pouvoir soutenir les formidables actions menées par l'Association en faveur de l'Action Éducative de Rochefeuille (AAER), qui œuvre pour faciliter la communication par le numérique des enfants en situation de handicap. »*



Alice Papon-Vidal - CHU Gabriel Montpied 2

## Les missions de l'Association en faveur de l'Action Éducative de Rochefeuille

Créée en 1992 l'Association en faveur de l'Action Éducative de Rochefeuille, est un service de Psychiatrie de l'Enfant et de l'Adolescent faisant partie du pôle de psychiatrie, situé sur le Site de « Gabriel Montpied » au sein du CHU de Clermont-Ferrand avec plusieurs unités qui constituent ce service. Une unité d'hospitalisation temps plein, accueillant des adolescents de 12 à 18 ans, associée à un hôpital de jour puis 2 unités d'hospitalisation de jour pour des enfants âgés de 5 à 16 ans.

Le projet « **Outils numériques pour enfants en situation de handicap : une ouverture vers une communication facilitée** », vise à fournir des outils numériques aux enfants en situation de handicap afin de leur permettre **d'apprendre**, de **s'exprimer** et de **communiquer** plus facilement.

L'accès à la technologie peut faire une grande différence dans la vie des enfants en situation de handicap, en leur permettant de développer leurs compétences et de participer à la vie en société.

## La Fondation SFR soutient le monde associatif depuis 18 ans

La Fondation SFR agit depuis **2006** pour promouvoir l'égalité des chances. Elle concentre son action sur **l'inclusion numérique, l'insertion professionnelle et l'accompagnement** des jeunes ainsi que des publics en situation de fragilité.

En 2023, le jury a sélectionné 30 associations, sur l'ensemble du territoire, dont les projets facilitent l'insertion professionnelle et l'inclusion numérique, permettent d'accompagner des jeunes issus de milieux modestes, des publics en situation de fragilité (précarité, handicap...) ou de lutter contre toute forme de discrimination. Ce dispositif repose sur l'implication personnelle des salariés, qui constitue **le socle** de l'action de la Fondation SFR. Ceux-ci s'engagent de trois manières : **le parrainage d'une association (fonds de soutien citoyen), le mentorat et le mécénat de compétences.**

Par ailleurs, la Fondation SFR a noué des partenariats avec des associations dont l'action est reconnue en région Centre-Est, telles que Emmaüs Connect, Article 1, Les Restos du Cœur ou bien encore La cravate solidaire. En participant à la création d'Emmaüs Connect il y a plus de 10 ans, SFR s'est donné comme mission de rendre le numérique accessible à tous en mettant à disposition des publics fragiles des ressources téléphoniques et un accès à internet à des conditions avantageuses. Grâce à SFR et à sa Fondation, Emmaüs Connect a déjà accompagné, depuis 2013, plus de 135 000 personnes et 450 structures sociales sur le territoire national.

**A propos de la Fondation SFR – [Fondation SFR](#)**

*Créée en 2006, La Fondation SFR s'engage de manière concrète à promouvoir l'égalité des chances. Elle concentre son action autour de l'inclusion numérique et de l'insertion professionnelle des jeunes à travers un triple mécénat : financier, de compétences et en nature. Grâce au soutien d'associations engagées au plus près du terrain et à l'implication des salariés dans des dispositifs comme le fonds de soutien, le statut du collaborateur citoyen et le tutorat, SFR et sa Fondation agissent avec la mobilisation de tous pour un monde plus juste, solidaire et durable.*

Contacts presse : [presse@alticefrance.com](mailto:presse@alticefrance.com)

Contact presse Sud-Est Altice France – Xavier Schutz– [xavier.schutz@sfr.com](mailto:xavier.schutz@sfr.com) – 06 09 78 20 34